

令和 2年 8月 21日

保護者各位

白河市立大信中学校長 益子 朗

猛暑対策としての、制服着用の見合わせについて

「残暑」とは言えないほどの、猛暑・酷暑が続いておりますが、それぞれのご家庭ではいかがお過ごしでしょうか。

さて、例年になく短い夏休みが終わり、子どもたちは元気に学校生活を送っていますが、この暑さで、熱中症が心配されるところです。学校ではエアコンを使って冷房をしているほか、今週は授業を5校時で打ち切ったり、部活動のメニューを負担の少ないものにしたりしています。

一方で、新型コロナウイルス感染症対策も継続しなければならず、マスクの着用は欠かせません。

そこで、子どもたちの暑さを少しでも和らげるため、**来週いっぱい、学校での制服の着用を見合わせる**ことにいたします。**登校時から下校時まで通して、学校指定の半袖シャツ・ハーフパンツ（またはジャージ）**で過ごしてもらいます。制服は一切使いませんので持たせる必要はありません。

なお、

- ・水筒に冷たい水やお茶を入れて持参させる（学校で冷水が補給できます）
- ・汗ふき用のタオルや着替えのシャツ、替えマスクなどを余分に持たせる

など、ご家庭でもご協力いただければ幸いです。

これは、本校の生徒が普段から決まりを守り、清潔できちんとした服装で過ごしてくれているからこそできる措置です。半袖シャツ・ハーフパンツでも、見苦しくならないよう、着こなしをきちんとするよう、学校でも指導してまいります。どうか、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

1 制服着用を見合わせる期間 令和2年8月21日（金）※本日朝、制服から着替えさせました。

）

8月28日（金）

2 代替の服装 学校指定の半袖シャツ（名札装着のこと）・ハーフパンツ（またはジャージ）

3 備考 ※今後の気温の推移によっては延長いたします。その際は再度お知らせいたします。